



32 TIEMPO LIBRE

venezolano 7-IX-2002 P 32

Sibad

630637

El escritor presentó en Venecia un documental contra el proyecto Alumysa

Sepúlveda arrasa con el aluminio

"Corazón verde" recoge en terreno testimonios de quienes desaprueban la construcción en Aysén de una planta procesadora de ese metal.

DPA
Venecia

El escritor chileno Luis Sepúlveda presentó ayer en Venecia "Corazón verde", un documental realizado junto a su compatriota Diego Meza, en el que denuncia el daño ambiental que significaría para el sur de Chile la construcción de una planta procesadora de aluminio.

El documental hace referencia al proyecto Alumysa, una polémica iniciativa extranjera que contempla una inversión de 2.750 millones de dólares en Aysén para la producción de 440 mil toneladas métricas anuales de aluminio, y cuya aprobación está ahora sujeta a la entrega de un anexo del Estudio de Impacto Ambiental por parte de Noranda, la empresa inversionista.

"Cuando nos enteramos de que una empresa aparentemente holandesa (en rigor es una compañía canadiense) planeaba construir una planta de procesamiento de aluminio en esa región tan rica, que es Patrimonio

Luis Sepúlveda recorrió la zona durante tres semanas para hablar con pescadores, campesinos y ecologistas.

de la Humanidad, decidimos ir y preguntar la opinión de la gente que vive allí", explicó Sepúlveda.

El resultado es "una road-movie en el corazón de la Patagonia", que se presenta en Venecia en la sección Nuevos Territorios. Sepúlveda y Meza recorrieron la zona durante tres semanas hablando con pescadores, campesinos, maestros, abogados y ecologistas.

"No sólo encontramos argumentos contundentes en contra de la construcción de la planta de aluminio -que ya sabemos

que es una de las industrias más contaminantes-, sino formas de vida, sueños y sobre todo una asombrosa intención de luchar por la dignidad del hombre", dijeron los realizadores.

Sepúlveda, quien debutó como director de cine con "Nowhere", comentó que "el gobierno chileno justifica la construcción con la necesidad de tener inversiones".

"Corazón verde" se exhibirá en la televisión de Europa y Chile. Además, según aseguró el escritor chileno, estará a disposición de todos los grupos ecologistas de

Chile, Argentina, Uruguay y Brasil.

En otro ámbito, Sepúlveda, autor de "Un viejo que leía novelas de amor" y "El mundo del fin del mundo", anunció que rodará otro documental con Meza en la localidad italiana de Piedra Santa, en la Toscana, sobre los trabajadores de una cantera de mármol.

El escritor se encuentra también en plena preproducción de su próximo largometraje de ficción, "Hotline", basado en su novela del mismo nombre, que filmará en el 2004.



Sepúlveda arrasa con el aluminio [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Sepúlveda arrasa con el aluminio [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)